



Medienmitteilung der IG Zürcher Gastfreundschaft

National- und Ständeratswahlen 2023:

Wahlplattform «Züri wählt» empfiehlt 36 Kandidat*innen

*Zürich, 26. September 2023 - Die IG Zürcher Gastfreundschaft (Gastro Zürich, Gastro Stadt Zürich, Bar & Club Kommission, Zürcher Hotellerie) empfiehlt für die National- und Ständeratswahlen 36 Kandidat*innen aus dem Kanton Zürich. Sie alle zeigen sich besonders gastro, hotellerie-, tourismus- und nachtkulturaffin. Parteiübergreifend werden diese zur Wahl für ein gastfreundschaftliches Zürich empfohlen.*

Befragung und Resultate «Züri wählt»

Über den Sommer wurden parteiübergreifend alle interessierten Kandidat*innen aus dem Kanton Zürich mit einer Online-Umfrage zu ihren Positionen bezüglich Gastronomie, Hotellerie und Nachtleben befragt. Aus allen Rückmeldungen hat die IG Zürcher Gastfreundschaft 36 Kandidat*innen mit dem gastfreundschaftlichsten Profil identifiziert und empfiehlt diese zur Wahl. Die Auswertung der Online-Befragung zeigt erfreulicherweise eine parteiübergreifende Unterstützung, wenn es um optimale wirtschaftliche Rahmenbedingungen, den Schutz oder die kulturelle Anerkennung von Nachtkulturorten geht.

Wahlempfehlung der IG Zürcher Gastfreundschaft

Die IG Zürcher Gastfreundschaft stellt den 36 Kandidat*innen auf www.zueri-waehlt.ch eine Plattform zur Verfügung.

- Die gastfreundschaftlichen Nationalrats-Kandidat*innen für den Kanton Zürich:
<https://zueri-waehlt.ch/national-und-staenderat-2023/>
- Die gastfreundschaftlichen Ständerats-Kandidat*innen für den Kanton Zürich:
 - Moser, Tiana Angelina, GLP
 - Sauter, Regine, FDP
 - Jositsch, Daniel, SP

Auskünfte:

- Alexander Bücheli (Mediensprecher Bar & Club Kommission Zürich): +41 76 574 49 76

IG Zürcher Gastfreundschaft: Die Verbände der Zürcher Gastronomie-, Hotellerie- und Bar- & Club-Betriebe haben sich zur «IG Zürcher Gastfreundschaft» zusammengeschlossen. Die Interessengemeinschaft dient als Plattform, um die gemeinsamen «gastfreundschaftlichen» Ziele der Verbände und der Branche zu bündeln. Die IG Zürcher Gastfreundschaft ist Absender der Kampagne «Züri wählt» / www.gastfreundschaft-zh.ch.

